

Senioren 4 Interclub in Golf Club Gruyère 30.6.-1.7.2022

Mittwoch, 29. Juni 2022

Unser voll motiviertes Team besammelte sich am Morgen früh im «Fressbalken» in Würenlos.
(Jährlicher Treffpunkt, wenn es in die Westschweiz geht)

Da unsere Mannschaft wegen eines Rückzugs als Vierter im letzten Interclub aufgestiegen ist, gings anstatt ins Wallis wiederum in die Westschweiz zum Golf Club Gruyère.

Bei sehr schönen aber heissen Temperaturen starteten wir um die Mittagszeit zur Proberunde. Der Platz präsentierte sich in einem hervorragenden Zustand. Nach wenigen Löchern mit schmalen, kurz geschnittenen Fairways und ganz schnellen Greens wussten wir, dass dies eine grosse Herausforderung wird. Als Pünktchen auf dem i wurde noch kurzfristig entschieden, ab den Abschlägen weiss zu spielen.

Donnerstag, 30. Juni 2022

Die Foursomes haben wir mit 178 Schlägen im Mittelfeld auf dem 12. Platz beendet.

Ernst Holenstein und Bruno Inauen	87 Schläge
Wendel Keller und Walti Hubli	91 Schläge
Philip Allington und Marcel Tanner	92 Schläge

Freitag, 1. Juli 2022

Über Nacht gab es sehr starke Gewitter und am Morgen bei den ersten Partien in den Einzel leichter Regen mit relativ tiefen Temperaturen. Ab ca. 10.00 Uhr zeigte sich langsam die Sonne wieder und bis am späteren Nachmittag stieg das Thermometer wieder auf 25 Grad. In den Einzel haben wir folgende Resultate gespielt:

Ernst Holenstein	82
Walti Hubli	84
Philip Allington	87
Bruno Inauen	88
Wendel Keller	92
Marcel Tanner	101

Das Ziel Ligaerhalt konnten wir halten, trotz des Aufstiegs in eine höhere Kategorie. Schlussendlich belegten wir den 10. Platz mit gesamthaft 611 Schlägen.

Ich möchte mich im Namen des ganzen Teams für die grosszügige Unterstützung seitens des Gofclub Ybrig herzlich bedanken.

Einen Dank gilt auch meinen Kollegen für ihren Einsatz. Kameradschaftlich und kulinarisch haben wir die 3 Tage voll genossen. Bis zum nächsten Jahr.

Walti Hubli

